



Rusia confirma ataque a Kiev como represalia por uso de misiles de EEUU: hay al menos 4 muertos

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó este sábado un ataque efectuado durante la madrugada contra Kiev, la capital ucraniana. Según las autoridades rusas, se trata de una represalia por el lanzamiento de misiles tácticos ATACMS de fabricación estadounidense contra su territorio.

Según el jefe de la Administración Militar de Kiev, Timur Tkachenko, se trató de un bombardeo con misiles balísticos que dejó al menos cuatro muertos y tres personas heridas.

“Desgraciadamente, ya tenemos cuatro muertos en el distrito de Shevchenkivski y tres heridos”, escribió la autoridad en la red social Telegram. Las alertas antiaéreas sonaron tres veces esta madrugada en Kiev por el ataque ruso, precisó.

El pasado 4 de enero, Rusia anunció el derribo de ocho de estos misiles sobre la región de Bélgorod y amenazó con una represalia que podría comprender el lanzamiento de un misil hipersónico contra Kiev, como ya advirtió el año pasado el presidente de Rusia, Vladimir Putin.

El Ministerio de Defensa ruso la semana pasada también prometió represalias tras anunciar nuevos derribos de misiles ATACMS sobre Bélgorod.

El alcalde de Kiev, Vitali Klitschko, ha confirmado daños en una estación de metro y en el suministro de agua, así como en un restorán del centro de la ciudad, a pocos kilómetros del palacio presidencial de Kiev.

El Ministerio de Defensa de Rusia por su parte, aseguró que el bombardeo fue dirigido hacia un fabricante de cohetes y que el ataque logró “todos los objetivos”, según un comunicado publicado en su página web.

